



Bericht von der Wanderung vom 14. Februar 2023

Bahnhof Stettbach – Stettbach – Ziegelhütte - Restaurant «Hirschen», Schwamendingen

Wanderleiter: Josef Mächler und Kurt Müller

Für die Februarwanderung 2023 hatten sich bei Nebel und einer Temperatur von 0° Jeannette Sommerhalder und 17 Kameraden um 12.00 Uhr beim Bahnhof Stettbach getroffen. Nachdem die Wandergruppe komplett war, machten wir uns auf dem Auenweg zur kurzen und einfachen Wanderung auf. Beim «Stettbah-Lädeli» begrüßte uns Obmann Rolf mit den folgenden Worten: «Freude herrscht, wir sind wieder einmal Weltmeister und dies gleich in doppelter Ausführung».

Die bewährten Wanderleiter Sepp Mächler und Kurt Müller wären für die Wanderung und das Wohlergehen verantwortlich, dankte den beiden Kameraden und wünschte einen schönen Wandertag.

Nach der Begrüssung setzten wir die Wanderung durch den Weiler Stettbach fort, gelangten oberhalb des Gfeller gutes (Sozialpädagogisches Zentrum für Jugendliche) in den Franzosenweg. Gemütlichen Schrittes gings teils durch den kahlen Wald und teils auf offenem Gelände in Richtung «Ziegelhütte». Mittlerweile hatte sich der Nebel aufgelöst und die Sonne zeigte sich über Schwamendingen. Gegen 13.10 Uhr erreichten wir unser Ziel, das Restaurant «Hirschen» am Schwamendingerplatz. Im Lokal wurden wir von den 8 Kurzwanderern freundlich empfangen. Nachdem alle an den weissgedeckten Tischen Platz genommen hatten und mit Getränken versehen waren, wurde uns von der Serviertochter, Krystyna, das von den beiden Wanderleitern vorbestellte Einheitsmenü:

Suppe oder Salat

Black Angus-Burger und Pommes Frites

Gemüsebeilagen

serviert. Das Essen war sehr schmackhaft und auch reichlich. Der Eine oder Andere hätte zwar gerne noch etwas mehr Pommes Frites gehabt.

Ich konnte in der Folge vermelden, dass die 4 anwesenden Kameraden/in, Jeannette Sommerhalder, Augustin Lagler, Hans Rohr und der Schreibende, die im Februar ihren Geburtstag feiern konnten oder noch feiern können, die erste Runde Getränke übernehmen würden, was mit grossem Applaus verdankt wurde.

Es ist nicht selbstverständlich, dass sich immer wieder Mitglieder erkenntlich zeigen.

Im Namen aller Teilnehmenden danke ich Jeannette und den 3 Kameraden ganz herzlich für ihre Grosszügigkeit.

An den Tischen herrschte eine fröhliche Stimmung. Es wurde über die verschiedensten Themen intensiv diskutiert und auch gelacht. Offensichtlich hatte der Aufenthalt im Lokal Anklang gefunden, denn die meisten Teilnehmer waren noch länger als üblich sitzen geblieben.

Entschuldigungen

Für die Februarwanderung haben sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:

Werner Bodenmann, Walter Kyburz und Pius Ulrich. .

Sie alle liessen uns grüssen und wünschten einen schönen Tag.

Gesundheitliche Probleme

Herbert Schärer leidet seit einiger Zeit an Demenz. Er lebt noch zu Hause und wird von seiner Ehefrau umsorgt, die ihrerseits von den Töchtern unterstützt wird.

Fritz Schneider hat seine Herzoperation gut überstanden und befindet sich noch bis Mittwoch in Seewis zur Reha. Er ist zuversichtlich und hofft sehr, dass er bald wieder bei den Aktivitäten der Veteranen mitmachen kann.

Wir wünschen Herbert und Fritz, sowie allen Veteranen und Gönnermitgliedern, die gesundheitliche Probleme haben, alles Gute und gute Besserung.

Geburtstage im Februar

<i>08.02.Lagler Augustin</i>	<i>80</i>	<i>15.02.Schmid Rudolf</i>	<i>82</i>
<i>09.02.Jauch Michael</i>	<i>57</i>	<i>17.02.Körkel Martin</i>	<i>73</i>
<i>11.02.Müller Kurt</i>	<i>85</i>	<i>17.02.Morf Hans-Rudolf</i>	<i>86</i>
<i>11.02.Rohr Hans</i>	<i>93</i>	<i>21.02.Eisele Alexander</i>	<i>96</i>
<i>12.02.Grolimund Bruno</i>	<i>82</i>	<i>28.02.Sommerhalder Jeannette</i>	<i>88</i>
<i>13.02.Messerli Hansrudolf</i>	<i>79</i>		

Rolf gratulierte der Jubilarin und den Jubilaren ganz herzlich und wünschte ihnen das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Spezielles

Wir Turnveteranen durften gestern Dienstag eine gemütliche Wanderung und im Restaurant «Hirschen» einen fröhlichen Nachmittag geniessen.

Ich möchte an dieser Stelle dem Wirt und seinem Personal für die Gastfreundschaft und das sehr feine Essen ganz herzlich danken.

Ich habe bei der Wanderung einige Fotos «geschossen», die ich unserem Webmaster für unsere Homepage übermittelt habe.

Dübendorf, 15. Februar 2023

Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

Teilnehmer:

Franz Blum, Leo Caprez, Walter Dünnenberger, Werner Kesseli, Franz Kopp, Augustin Lagler, Josef Mächler, Rolf Marghitola, Hans Markwalder, Paul Meier, Leo Meyer, Kurt Müller, Bernhard Pfister, Hans Scherer, Hans Sommerhalder, Jeannette Sommerhalder, Ernst Spalinger und Franz Wyss

Kurzwanderer:

Manfred Gerber, Ernst Gilgen, Hans Hefti, Hans Leuthard, Walter Muggli, Hans Rohr, Leo Rotzer und Georg Tischer